
•AFFAIRES DE TOILETTE: Veuillez fournir des pull-ups avec velcro (6 pairs), 3 paquets de lingettes, 3 boites de mouchoirs, 1 
crème. 

•VÊTEMENTS SUPPLÉMENTAIRES: Veuillez fournir 2 ensembles de vêtements dans des sacs Ziplock  avec le nom de votre 
enfant (pas d’uniformes et ces éléments seront conservés dans la classe) + 1 paquet de sac Ziplock (30x40cm) pour mettre le 
linge sale. 

•COUCHAGE: Veuillez fournir un couchage pour la sieste (ex: https://amzn.eu/d/6zD2r6F ). Ce couchage sera renvoyé tous 
les 15 jours pour le nettoyage. Il faudra nous le faire parvenir le lundi suivant. 

•CARTABLES: Veuillez fournir un cartable sans roulette et pas trop grand. 

•BOITE Á DÉJEUNER: Veuillez fournir une boîte à déjeuner. 

•PETIT DÉJEUNER: Si vous le souhaitez, vous pouvez fournir un petit déjeuner à prendre à l’école avant 8h15. 

•GOÛTER ET DÉJEUNER: Veuillez fournir une collation saine, matin et après-midi. Veuillez  indiquer quelle collation est pour 
le matin et l'après-midi en les étiquetant. LFITM est un campus sensible aux allergies (chocolat-noix) et les bonbons, les che-
wing-gums et les sodas sont proscrits ! 

•BOUTEILLES D'EAU: Veuillez fournir une bouteille d’eau ou une gourde chaque jour pour les récréations et les cours. 

•FOURNITURES:  

 1 porte-vue de 120 pochettes (240 vues) et 2 de 30 pochettes (60 vues) pour le français (ex : https://amzn.eu/d/
b3CuZNl ) 

 1 porte-vue de 30 pochettes (60 vues) pour l’arabe. 

 4 gros feutres pour ardoise blanche (ex : https://amzn.eu/d/h3G8jrg ).  

 3 gros tubes de colle en bâton (ex : https://amzn.eu/d/aOr87ll ) + 2 flacons de colle blanche vinylique (100ml marque 
UHU) (ex : https://amzn.eu/d/a1Dd6SE ).  

 1 boite de crayons de couleur (gros calibre et triangulaire). 

 1 pochette A3 cartonnée ou en plastique, pour y mettre les travaux d’art plastique. 

 1 sac en tissu (30x40cm environ) pour y mettre les cahiers à ramener à la maison.  

 1 tablier pour la peinture (imperméable, manches longues, ( ex: https://www.ikea.com/ae/en/p/mala-apron-with-long-
sleeves-yellow-30485350/ ) 

•ÉTIQUETAGE: Veuillez étiqueter tous les affaires de votre enfant (chaussures, boîtes à repas, chandails, 
bouteilles ...)  

Les enseignantes communiqueront avec vous si plus de fournitures sont nécessaires.  

Nous sommes impatientes de commencer avec vous, une merveilleuse année scolaire! 

Chers  parents, 

Nous vous souhaitons la bienvenue et sommes heureuses d'être les futures enseignantes de votre enfant pour une année sco-
laire joyeuse et productive! 

Ci-dessous quelques informations pour que la première année scolaire de votre enfant soit un succès. 

FOURNITURES SCOLAIRES RENTRÉE 2025-2026 

TOUTES PETITES SECTIONS (TPS) 
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• TOILETRIES: Please provide pull-ups with velcro (6 pairs), 3 packs of wipes, 3 boxes of tissues, 1 cream.  

• EXTRA CLOTHES: Please provide 2 sets of clothes in Ziplock bags with your child's name (no uniforms and these items will 
be kept in the classroom) + 1 pack of Ziplock bags (30x40cm) to put dirty laundry. 

• BEDDING: Please provide a bed for naps (ex: https://amzn.eu/d/6zD2r6F ). This bed will be returned every 15 days for 
cleaning. It must be sent to us the following Monday. 

•SCHOOLBAGS: Please provide a schoolbag without wheels and not too big. 

•LUCKBOX: Please provide a lunch box. 

•BREAKFAST: If you wish, you can provide a breakfast to be taken at school before 8:15 am. 

•SNACK AND LUNCH: Please provide a healthy snack, morning and afternoon. Please indicate which snack is for the mor-
ning and afternoon by labeling them. LFITM is an allergy-sensitive campus (chocolate-nuts) and candy, chewing gum and so-
da are prohibited! 

•WATER BOTTLES: Please provide a water bottle or flask each day for recess and classes. 

•SUPPLIES: 

 1 folder of 80 pockets (160 views) and 2 of 30 pockets (60 views) for French (ex: https://amzn.eu/d/b3CuZNl ) 

 1 folder of 30 pockets (60 views) for Arabic. 

 4 large felt-tip pens for whiteboard (ex: https://amzn.eu/d/h3G8jrg ). 

 3 large tubes of glue stick (ex: https://amzn.eu/d/aOr87ll ) + 2 bottles of white vinyl glue (100ml UHU brand) (ex: 
https://amzn.eu/d/a1Dd6SE ). 

 1 box of colored pencils (large caliber and triangular). 

 1 A3 cardboard or plastic pocket, to put the plastic art works in. 

 1 fabric bag (about 30x40cm) to put the notebooks to take home. 

 1 apron for painting (waterproof, long sleeves, ex: https://www.ikea.com/ae/en/p/mala-apron-with-long-sleeves-
yellow-30485350/ ) 

•LABELING: Please label all of your child's belongings (shoes, lunch boxes, sweaters, bottles...) 

Teachers will contact you if more supplies are needed. 

We look forward to starting a wonderful school year with you! 

Dear Parents, 

We welcome you and are happy to be your child's future teachers for a joyful and productive school year! 

Below is some information to make your child's first school year a success. 

SCHOOL SUPPLIES BACK TO SCHOOL 2025-2026 

TOUTE PETITE SECTION (TPS) 
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